

# ZÓCALO ACUÑA

Viernes 29 de octubre del 2021 | Año XLVII | Número 16,627 | 4 secciones | [www.zocalo.com.mx](http://www.zocalo.com.mx)

10 PESOS

TERCER TRIMESTRE DEL AÑO

# Aprueba Cabildo gestión financiera

Todos votaron a favor en la segunda sesión ordinaria

ALMA PROA  
Zócalo | Acuña

Durante la segunda sesión ordinaria de Cabildo, se aprobó de forma unánime el avance de gestión financiera correspondiente al tercer trimestre del año, en base al cual se estableció que a la fecha los recursos que se han logrado captar por parte del municipio y del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento, son por la cantidad de 199 millones 449 mil 32 pesos, mientras que los egresos que corresponden a este periodo son por la cantidad de 187 millones 74 mil 93 pesos.

En lo que corresponde a los ingresos que percibió el municipio, éstos son por la cantidad 135 millones 59 mil 422 pesos, mientras que los egresos ascienden a 137 millones 636 mil 696 pesos, lo que equivale a un saldo en contra por la cantidad de 2 millones 477 mil 175 pesos.

En lo que respecta al balance financiero del Simas, los ingresos reportados por parte de la dependencia ascienden a la cantidad de 64 millones 389 mil 610 pesos, mientras que los



■ Por unanimidad el Cabildo aprobó el contenido de avance del informe de gestión financiera del tercer trimestre del año.

## Ingresos

# 135

millones 59 mil 422 pesos del municipio

## Egresos

# 137

millones 636 mil 696 pesos

## Ingresos

# 64

millones 389 mil 610 pesos de Simas

## Egresos

# 50

millones 177 mil 498 pesos

egresos son por la cantidad de 50 millones 177 mil 498 pesos, lo que se traduce en un balance a favor por la cantidad de 14

millones 212 mil 112 pesos. Otro de los puntos que se aprobaron durante la sesión de Cabildo, fue lo referente a la

donación de lotes para asociaciones civiles y religiosas y la permute de un terreno localizado en la colonia Periodistas.

Agreden a empleados de Simas por cortarles el agua ■ 8A

Flash



En manos del PRI y PVEM aval inicial a la reforma

■ Página 1B



**Internacional**  
Exige amnistía poner un freno a deportaciones  
La organización pide el restablecimiento de los derechos humanos para los migrantes haitianos

En la colonia Lázaro Cárdenas

# Abrirá el DIF Coahuila comedor comunitario

JOSUÉ ACOSTA  
Zócalo | Acuña

El sistema estatal para el Desarrollo Integral de la Familia continúa brindando el servicio que ofrecen los comedores comunitarios, pues durante esta semana se autorizó la apertura de un nuevo comedor con el objetivo de poder brindar el apoyo a más adultos mayores.

Alfredo Cuéllar Lozano, coordinador regional del DIF Coahuila, dio a conocer que en próximas fechas se estará abriendo el nuevo comedor en la colonia Lázaro Cárdenas, el cual estará beneficiando a los abuelos que se encuentran en el padrón y quienes viven cerca de ese sector.



■ Se espera que dentro de los próximos días se abra un nuevo comedor comunitario.

Mencionó que por el momento los comedores de las colonias 28 de Junio, La Ribera, Cedros y el de Migrantes, son los que están brindando este servicio, por lo que dentro de los próximos 15 días se estará abriendo el quinto comedor.



**Rescata oficial de la BP a migrante enferma**

■ Página 6A

# Proteger a menores es prioritario: MARS

DIANELY VALDÉS  
Zócalo | Piedras Negras

La vacunación de los menores es prioritaria y al igual que para la familia entera, que han estado esperando por meses esta protección contra el Covid 19, afirmó el gobernador Miguel Ángel Riquelme.

Al encabezar, junto con el alcalde Claudio Bres una jornada más de vacunación binacional contra el coronavirus, el ejecutivo estatal, dijo sentirse gustoso de atestiguar lo que por muchos meses se esperó en todo México.

“Todo lo que Coahuila ha vivido en los últimos meses dentro de la reactivación económica y todos sus efectos, lo prioritario es que no se detuviera ninguna de las empresas, que no hubiera desocupación, que se siguiera teniendo

las oportunidades que Coahuila ha generado y cada región de acuerdo a sus fortalezas y en esta es la exportación y la relación con el gobierno americano”.

En Coahuila ya son más de un millón 300 mil habitantes que cuentan con el esquema completo de vacunación anti-Covid.

Claudio Bres agradeció el esfuerzo y dedicación con la autoridad de Coahuila, del gobierno del estado de Texas, del condado de Maverick y de la ciudad de Eagle Pass para seguir trabajando en pro de la salud de todos.

Destacó que con esta jornada se contabilizan 2 mil 384 niñopetenses de ese rango de edad que están siendo vacunados, por lo que el 18 de noviembre volverán por su segunda dosis y así completar su esquema.



■ El gobernador dio el banderazo al programa “Trabajemos Juntos” en el que se vacunaron con su primera dosis a mil 100 adolescentes.